

Essence: Doux enfants, la vision de Baba va au-delà du limité et de l'illimité. Vous devez aussi aller au-delà du limité (l'âge d'or) et de l'illimité (l'âge de fer).

Question: Quels enfants sont capables de très bien s'imprégner des bijoux de connaissance les plus élevés?

Réponse: Ceux dont le yoga de l'intellect est connecté au Père et qui sont devenus purs. Un récipient pur est nécessaire pour recueillir cette connaissance. Vous devez en finir avec toutes les mauvaises pensées. En ayant du yoga avec le Père, votre récipient deviendra de l'or et tous ces bijoux pourront alors y rester.

Om shanti. Plus doux enfants spirituels, le Père spirituel vient ici pour vous expliquer chaque jour. Les enfants, on vous a expliqué que ce cycle du monde, de la connaissance, de la dévotion et du désintéret, avait été créé. Cette connaissance devrait rester dans votre intellect. Les enfants, vous devez aller au-delà du limité et de l'illimité. Le Père est au-delà du limité et de l'illimité. Vous devez aussi en comprendre la signification. Le Père spirituel vient ici pour vous expliquer. Ce *sujet* – connaissance, dévotion et désintéret – doit aussi être expliqué. La connaissance est appelée le jour, c'est le nouveau monde. La dévotion et l'ignorance n'existent pas là-bas. C'est un monde limité car il y a très peu de gens, puis la croissance se fait progressivement. Après la moitié du cycle, la dévotion commence. La religion sannyas n'existera pas là-bas, pas plus que le renoncement. C'est plus tard que la population s'accroît. Les âmes continuent à descendre de là-haut et la croissance se poursuit. Cela commence par le limité, et finit par l'illimité. La vision du Père va au-delà du limité et de l'illimité. Il sait qu'il y a très peu d'enfants dans le limité et qu'une grande croissance a lieu ensuite dans le royaume de Ravan. Vous devez maintenant aller au-delà du limité et de l'illimité. Le monde est tout petit à l'âge d'or. Là-bas, il n'y a ni renoncement ni désintéret. C'est plus tard, à l'âge de cuivre, qu'apparaissent les autres religions. Dans la religion sannyas, ils renoncent à leur foyer et à leur famille. Tout le monde doit connaître ces choses. Cela s'appelle le hatha yoga et leur renoncement est limité. Ils quittent leur foyer et leur famille et partent dans les forêts. La dévotion commence à l'âge de cuivre; il n'y a pas cette connaissance à ce moment-là. La connaissance veut dire le bonheur (qui règne aux âges d'or et d'argent), tandis que la dévotion signifie l'ignorance et la peine. Tout cela doit être très bien expliqué. Vous devez aller au-delà du bonheur et de la peine, au-delà du limité et de l'illimité. Les gens essaient d'aller toujours plus haut dans le ciel et plus profond dans les océans. Ils essaient très dur, mais ils sont incapables d'en atteindre les limites. Ils envoient des *avions*, mais il leur faut suffisamment de carburant pour pouvoir revenir. Ils vont très loin, mais ils ne peuvent pas aller dans l'illimité. Ils ne peuvent pas aller plus loin que le limité. Vous, vous allez au-delà du limité et de l'illimité. Vous savez maintenant qu'au début, dans le nouveau monde, il y a le limité. Il y a très peu de gens et cela s'appelle l'âge d'or. Les enfants, vous possédez la *connaissance* du début, du milieu et de la fin de la création; personne d'autre n'a cette *connaissance*. C'est le Père, qui est au-delà du limité et de l'illimité, qui vous l'explique. Personne d'autre ne peut vous l'expliquer. Il vous explique les secrets du début, du milieu et de la fin de la création. Il dit ensuite: Vous devez aller au-delà de tout cela. Là-haut, il n'y a rien. Aussi loin qu'ils aillent, il n'y a que le ciel. C'est au-delà du limité et de l'illimité. Personne ne peut en voir la fin. C'est pourquoi ils disent que c'est infini. C'est facile de dire que c'est infini, mais ils devraient comprendre ce que veut dire "infini". Le Père vous donne cette compréhension. Il dit: Je connais le limité ainsi que l'illimité. Telle religion fut établie à telle époque. Votre vision va de l'âge d'or limité jusqu'à l'âge de fer illimité. Ensuite, nous irons au-delà, là où il n'y a rien. Nous irons même au-delà du soleil et de la lune, dans notre *douce demeure*, le

monde de la paix. En fait, l'âge d'or est aussi notre *douce demeure* car il y a à la fois la paix et le bonheur de la fortune du royaume; il y a les deux. Quand nous rentrerons à la Maison, il n'y aura que la paix là-bas. On ne peut pas parler de bonheur pour le monde incorporel. Actuellement, vous établissez la paix, ainsi que le bonheur. Là-bas, il y aura la paix et ce sera aussi le royaume du bonheur. Il n'est pas question de bonheur dans le monde incorporel. Votre royaume dure la moitié du cycle, puis pendant l'autre moitié, c'est le royaume de Ravan. L'agitation vient des cinq vices. Vous régnerez pendant 2500 ans, et ensuite commence le royaume de Ravan. Les gens ont parlé de centaines de milliers d'années. Ils ont rendu tout le monde complètement buddhu (insensé). Dire que le cycle de 5000 ans dure des centaines de milliers d'années, c'est une vraie folie. Ils n'ont plus aucun savoir-vivre. Les déités avaient de si bonnes manières divines. De nos jours il y a un manque total de savoir-vivre; les gens ne savent plus rien. Ils ont développé un caractère démoniaque. Auparavant, vous non plus ne saviez rien. Ils ont rendu tout le monde malheureux en utilisant l'épée de la luxure et en s'apportant de la peine depuis le début, en passant par le milieu et jusqu'à la fin; c'est pourquoi on les appelle la communauté de Ravan. Ils ont représenté Rama levant une armée de singes. Ramachandra appartenait à l'âge d'argent, alors comment pouvait-il y avoir des singes là-bas? Ils ont dit ensuite que la Sîta de Rama avait été enlevée. De telles choses n'arrivent pas là-bas. Les 8400000 espèces d'êtres vivants, d'animaux, etc. qui existent ici n'existeront pas aux âges d'or et d'argent. Le Père vous explique tout ce *drama* illimité. Les enfants, vous devez devenir clairvoyants. Avant vous ne saviez rien du tout. Vous étiez des êtres humains, mais vous ne connaissiez pas la pièce de théâtre; vous savez désormais qui est le plus grand de tous. Le Plus élevé est Dieu. Ils chantent aussi des versets: "Ton nom est le plus élevé qui soit..." Personne d'autre que vous ne comprend ces choses. Mais vous êtes numberwise. Le Père vous explique à la fois les secrets du limité et de l'illimité. Il n'existe rien au-delà de cet endroit. C'est votre lieu de résidence que l'on appelle aussi le Brahmand. De même, ici vous vous trouvez dans l'élément ciel, mais pouvez-vous le voir? Ils parlent de la *radio* comme d'un son venant de l'éther. Le ciel est infini; vous ne pouvez pas en voir le bout. Alors, que peuvent bien comprendre les gens en affirmant que ce son vient de l'éther? La bouche elle aussi est vide. Le son sort de la bouche. Le son sort *naturellement* de la bouche et on appelle cela "akaashvani" (le son qui vient de l'éther). Le Père doit aussi parler à travers l'éther. Il vous a tout dit sur vous-mêmes, les enfants. Maintenant vous avez la foi. C'est très simple. Nous sommes des âmes et le Père est l'Âme Suprême. Il est l'Âme la plus élevée qui soit. Chacun a reçu son propre *rôle*. Dieu est le plus élevé de tous, puis vient la double graine du chemin de la famille. Voyez à quel point le chapelet numberwise est petit! Puis, à mesure que le monde grandit, il s'allonge. C'est un chapelet de millions de perles, c'est-à-dire d'âmes. Tout cela fait partie de votre étude. Assimilez très bien tout ce que le Père vous explique. Vous recevez de plus en plus de *détails* concernant l'arbre. La Graine se trouve en haut. C'est un arbre *varié* qui vit très longtemps. Cet arbre ne cesse de grandir, et donc faites en sorte que cela reste dans votre intellect tout au long de la journée. La durée de l'arbre kalpa est extrêmement *précise*. Au cours des 5000 ans, il ne peut y avoir la moindre différence, ne serait-ce que d'une *seconde*. Les enfants qui sont très puissants ont tant de *connaissance* dans leur intellect! Mais on ne peut être fort que si l'on reste pur. Afin d'assimiler cette *connaissance*, un récipient en or est nécessaire. Alors cela deviendra très facile; aussi facile que pour Baba. Vous serez alors aussi appelés des *maîtres emplis de connaissance*. Les perles du chapelet seront créées numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Personne d'autre que Baba ne peut vous expliquer tout cela. Cette âme-là est aussi en train de vous expliquer. Le Père n'explique qu'à travers ce corps, et non celui des déités. Il ne vient qu'une seule fois et devient votre Gourou. Mais c'est tout de même le Père qui doit jouer ce *rôle*. Il reviendra jouer Son *rôle* dans 5000 ans. Le Père explique: Je suis le Très Haut. Puis vient la double perle. L'empereur et l'impératrice du début du cycle deviennent à la fin Adi Dev et Adi Devi. Toute cette

connaissance est dans votre intellect. Si vous expliquez ces choses dans différents endroits, les gens seront surpris: "Ce que vous dites est juste!" Seule la Graine de l'arbre du monde humain est *emplie de connaissance*. Personne d'autre qu'Elle ne peut la donner. Vous devez vous imprégner de toutes ces choses, mais certains enfants en sont incapables. C'est pourtant très *simple*; il n'y a rien de difficile. Mais pour que ces joyaux de connaissance puissent rester dans un récipient pur, le pèlerinage du souvenir est nécessaire en premier. Ce sont les joyaux les plus élevés qui soient. Baba était joaillier. Il recevait de très beaux diamants, ainsi que des émeraudes etc. qu'il présentait dans des boîtes en argent, joliment disposés sur de la ouate. Toutes les personnes qui les voyaient disaient: "C'est vraiment de *première classe*!" C'est pareil ici. Les belles choses sont encore plus belles quand elles sont bien présentées. Vos oreilles entendent ces points et vous les assimilez. S'il y a de la pureté en vous et que le yoga de votre intellect est connecté au Père, vous vous en imprègnerez facilement. Sinon tout s'envolera. Une âme si petite peut être emplie de tant de connaissance! Mais pour cela il faut un réceptacle pur et de bonne qualité. Aucune pensée ne devrait surgir. Toutes ces mauvaises pensées devraient cesser. Retirez le yoga de votre intellect de tout le reste. En ayant du yoga avec Moi, votre récipient deviendra de l'or et tous ces joyaux pourront y rester. Vous pourrez ensuite en faire don aux autres. Bhârat est considérée comme étant un grand donneur. Les gens donnent beaucoup de richesses physiques. Vous, vous faites le don des joyaux impérissables de la connaissance. Renoncez à tout, y compris votre corps, et reliez le yoga de votre intellect à l'Unique. Nous appartenons au Père, et c'est là qu'il faut faire un effort. Le Père vous donne un *but* et *objectif*. Le devoir des enfants est de faire des efforts. C'est seulement en ce moment que vous pouvez revendiquer un statut aussi élevé. N'ayez aucune pensée mauvaise ou impure. Seul le Père est l'Océan de *connaissance*. Il est au-delà du limité et de l'illimité. Il vient ici et vous explique tout. Vous pensez que Baba vous voit, mais en fait, Je vais là-haut, au-delà du limité et de l'illimité. Je suis le Résident de ce lieu. Vous devez aussi aller au-delà du limité et de l'illimité. Qu'il n'y ait en vous aucune pensée ordinaire ou impure. Cela demande des efforts. Tout en vivant chez vous, avec votre famille, vivez comme des lotus. Que vos mains fassent le travail et que votre cœur se souvienne de Baba. Il y a beaucoup de chefs de famille. Les enfants qui vivent ici ne prennent pas autant de connaissance que les chefs de famille. Même ceux qui s'occupent des *centres* et qui lisent le murli échouent, tandis que ceux qui ne font qu'étudier s'élèvent. Au fil de vos progrès, vous finirez par tout savoir. Tout ce que Baba vous dit est absolument juste. Certains de ceux qui enseignaient ici ont fini par être avalés par Maya. Elle a même englouti des maharathis qui ne sont plus ici aujourd'hui. Ils sont tombés sous sa coupe et sont devenus des *traîtres*. À l'étranger aussi, certains deviennent des *traîtres*. Ils rejoignent le camp adverse pour y trouver refuge. Ils vont du côté le plus *puissant*. Ils rejoignent le camp du plus fort parce que la mort est juste devant eux. Vous savez désormais que seul le Père est *puissant*. Il est l'Autorité Toute Puissante. Grâce à cette étude, Il fait de nous les maîtres du monde. Là-bas, nous recevons tout. Rien ne nous manque et nous n'avons pas d'efforts à faire pour obtenir quoi que ce soit. Là-bas, rien ne vous manque, et vous obtenez votre statut, numberwise, en fonction des efforts que vous aurez fait. Personne d'autre que le Père ne sait ces choses. Tous sont des adorateurs. Il y a les grands Shankaracharyas etc., et Baba vous dit quelle est leur louange. Au début, ils sont les instruments qui soutiennent Bhârat grâce au pouvoir de la pureté. Mais c'était vrai lorsqu'ils étaient satopradhan. Aujourd'hui ils sont tamopradhan. Quel pouvoir leur reste-t-il? Vous, qui étiez des adorateurs, faites actuellement des efforts pour devenir dignes d'être adorés. Toute la connaissance est maintenant dans votre intellect. Imprégnez-vous de tous ces points et expliquez-les aux autres. Mais souvenez-vous aussi du Père! Seul le Père explique les secrets de l'arbre entier. Les enfants, vous devez devenir aussi doux que Lui. C'est une guerre, n'est-ce pas? Beaucoup de tempêtes de Maya viennent à vous. Vous devez tout tolérer. Si vous restez dans le souvenir du Père, toutes les tempêtes

s'en iront. Il existe le jeu d'Hatamtaï qui consiste à mettre une perle dans sa bouche. Quand la perle est dans la bouche, Maya s'en va. Si on l'enlève, Maya revient. Il y a également la plante "Touch-me-not En français "Mimosa pudique" ou "Mimosa pudica" ou "Sensitive".". Dès que vous la touchez, elle se rétracte. Maya est très intelligente. Bien que vous suiviez un enseignement très élevé, et que vous soyez assis ici, elle vous fait chuter. C'est pourquoi le Père vous dit encore et encore: Considérez que vous êtes des frères, et vous pourrez aller au-delà du limité et de l'illimité. S'il n'y a plus de corps, où ira votre regard? Vous devez faire tant d'efforts! Ne devenez pas inconscients en vous contentant d'écouter. Vous faites les mêmes efforts à chaque cycle et revendiquez votre fortune du royaume. Le Père dit: Oubliez tout ce que vous avez étudié jusque-là. Écoutez ces points que vous n'aviez jamais entendus auparavant et restez dans le souvenir. L'autre chemin est celui de la dévotion. Vous êtes des Raj Rishis. Dénouez vos cheveux et lisez le murli! Tout ce que les sages et les hommes saints racontent est un murli d'êtres humains. Ceci est le murli du Père illimité. Aux âges d'or et d'argent, la flûte de la connaissance ne sera pas nécessaire; la connaissance et la dévotion n'existeront pas. Vous ne recevez cette connaissance qu'à l'âge de confluence, et seul le Père vous la donne. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Imprégnez-vous des bijoux de connaissance et ensuite donnez-les. Restez dans un niveau où vous êtes au-delà du limité et de l'illimité pour ne jamais avoir de pensées impures ou mauvaises. Soyez toujours conscients que vous, les âmes, êtes frères.
2. Afin de rester à l'abri des tempêtes de Maya, mettez la perle du souvenir du Père dans votre bouche. Vous devez tout tolérer. Ne devenez pas des plantes "Touch-me-not". Ne soyez pas vaincus par Maya.

Bénédictio: Puissiez-vous être constamment fondus dans l'amour pour l'Unique et faire du Père unique votre soutien pour ainsi vous libérer des toutes les attractions.

Les enfants qui sont fondus dans l'amour pour le Père unique restent contentés et emplis de toutes les acquisitions. Ils ne peuvent jamais être attirés par d'autres types de soutien. Ils font facilement l'expérience d'appartenir au Père et à personne d'autre. Le Père est leur monde et ils font l'expérience de la douceur de toutes les relations avec Lui. Pour eux, la base de toutes les acquisitions est le Père unique, et non les possessions ou les comforts matériels, et c'est pourquoi ils se libèrent facilement des attractions.

Devise: : Si vous voulez purifier les éléments, libérez-vous complètement de tout attachement.

*** OM SHANTI ***